

Licenciatura en Música está dando grandes frutos con la formación de talentos y grupos destacados: JGN

UAA será sede del festival Internacional del Trombón.

Lleno total en el Auditorio Dr. Alfonso Pérez Romo logró la Orquesta de la Universidad Autónoma de Aguascalientes en su concierto de bienvenida con el que se inician las actividades artísticas y culturales que la Máxima Casa de Estudios tiene preparadas para la celebración del 40 aniversario de la Institución.

Bajo la dirección de Francisco Javier González, quien participó como director invitado a este concierto, se pudieron apreciar los avances que han tenido los intérpretes de diferentes instrumentos musicales y que forman parte de la primera generación de la licenciatura en Música de la UAA.

En el programa de este concierto se interpretaron piezas de grandes compositores como la marcha militar para alientos y percusiones “Zapfstreich” de Beethoven, el concierto en re mayor para flauta y orquesta de Mozart, el concierto en do menor para dos pianos y cuerdas de Bach, y la melodía para orquesta sinfónica de Javier González.

Tras finalizar el concierto, el decano del Centro de las Artes y la Cultura, Jorge García Navarro expresó que la OUAA ha tenido un importante crecimiento, gracias a la preparación y dedicación de los jóvenes alumnos, además del esfuerzo académico y la motivación de los maestros junto con el apoyo de las autoridades universitarias encabezadas por el rector, que permiten ofrecer una presentación digna y destacada dentro de la Institución.

Destacó que a tres años de la creación de la licenciatura en Música se están dando los primeros frutos con la formación de diferentes agrupaciones como ensambles y la propia orquesta, lo cual permite ofrecer a la sociedad programas más completos dentro de las presentaciones artísticas como Polifonía Universitaria.

Anunció que en este 2013 se tendrán importantes eventos artísticos dentro de la UAA, como el Festival Internacional del Trombón, cuya sede se obtuvo gracias a la movilidad estudiantil en la que alumnos de la carrera de música estuvieron en París, Francia.

Finalmente, Jorge García Navarro invitó a la comunidad universitaria y a la sociedad en general a seguir apoyando las presentaciones de la orquesta y las diferentes agrupaciones musicales que se han formado dentro de la UAA.

